

Kanton Aargau - Gemeinsam statt einsam

12.12.2025

Die Winterhilfe Aargau organisiert auch in diesem Jahr wieder ein Essen an Heiligabend für Alleinstehende. Es soll am 24. Dezember (ab 18 Uhr) Begegnungen ermöglichen und den Teilnehmenden einen frohen Weihnachtsabend bescheren. Die Winterhilfe übernimmt die Kosten für ein Drei-Gänge-Menü sowie ein Glas Wein und alkoholfreie Getränke. Zwei Aargauer Gastro-Betriebe unterstützen das Projekt: der Gasthof Löwen in Boswil und das Restaurant Bahnhöfli Niederlenz. Angesprochen sind alle Personen aus dem Kanton Aargau. Für Teilnehmende, welche nicht mobil sind, werden in Absprache mit der Winterhilfe Fahrdienste organisiert; die Kosten werden übernommen. Anmeldungen sind möglich über die Geschäftsstelle der Winterhilfe Aargau (078 972 41 61; Mailadresse: aargau@winterhilfe.ch) oder eines der beteiligten Restaurants. Anmeldeschluss ist der Montag, 22. Dezember. Die Winterhilfe sucht weitere Gastrobetriebe, welche sich 2026 beteiligen wollen. (mbe)